

## Crise sanitaire – nos entreprises solidaires

Face à cette crise sanitaire sans précédent, de nombreuses entreprises jouent le jeu de la solidarité. Spontanément ou sur les recommandations du gouvernement, des initiatives personnelles d'entrepreneurs, du personnel salarié mobilisé, tous ensemble, nous pouvons être utile.

De nombreuses entreprises françaises, changent de métiers ou s'adaptent. Les entreprises pharmaceutiques, les entreprises cosmétiques ou fabriquant des biocides, fabriquent des solutions de gel hydroalcoolique selon les recommandations de l'Organisation Mondiale de la Santé. Les entreprises de l'agroalimentaire mettent à disposition de l'alcool pour la fabrication de gel. Le secteur de l'habillement et du textile proposent la fabrication de masques en tissus (attention ceux-ci ne remplace pas les masques FFP2).

Les grands groupes ne sont pas les seuls à se mobiliser. Vous aussi, vous avez fait preuve d'une grande solidarité et d'un sens aigu de l'adaptation de vos métiers.

### Soulignons quelques initiatives locales :

- Anthony, un habitant de Brunoy, travaille jour et nuit pour produire gratuitement des visières de protection. Les exemplaires, réalisés sur imprimante 3D, sont distribués dans les hôpitaux du département. Retrouver son témoignage via le lien suivant [ici](#) :
- La Boulangerie l'Orge et le Blé de Crosne ont ravitaillé gratuitement le CHU de Villeneuve-Saint-Georges.
- La mercerie « La Rivieira » a réalisé des masques, Vous pouvez les contacter au numéro suivant : [01 69 42 22 11](tel:0169422211)
- La confiserie « L'Otarie Gourmande » de Montgeron a prévu de donner son stock de Pâques aux hôpitaux.

Si vous aussi vous contribuez à cet élan, n'hésitez pas à nous le faire savoir : [cdupontmaitre@vyvs.fr](mailto:cdupontmaitre@vyvs.fr)

